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竹 本 、 病 欠 承 認 者 １ 名

次週予定最近の経済状勢と金融財政上の課題
大蔵省検査部長吉居時哉氏
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< ケ ス 卜 〉
渡辺嘉造伊第２５９地区ガバナー
鹿島直磨第６分区代理

〈ビ鯛ｼ聯ﾀ癖鋤|；
吉村恭二君（横浜）丸茂桂君（綾瀬）星幸男君

小栗孝司君、小森侃君（大和）

<会‘長》'‘:報!;告>'会長伊藤正男君
①本日おいで頂きましたガバナーよりコンサイス
地名辞典を頂きました。事務局へ供えて置くよ

うにと言う事です。IR会長の世界理解と平和

と言う事でお持ちいただいた訳です。

②新会員福本国夫さんが本日より新らしく入会致
しましたガバナーからバッチを付けて頂きます，

⑤新会員候補者として推選されております名薄が
お手元にありますのでご検討願います。

< 幹 事 報 告 > ・ 幹 事 辻 国 明 君
①例会後ガバナー及び分区代理をお迎えしてクラ
ブ協議会を行L、ますので全員お残り下さい。

< 委 員 会 報 告 > １
親睦活動委員長伊藤英夫君

①１１月２５日のるクラブ合同ソフトボール大会には
多数の参加申込み有難うございます。なお当日

は弁当並びに温い飲物等を用意致しますのでそ

のお手伝いもお願いします。

②今日のお祝いの方々をご紹介します。
お誕生日布施光雄君（１１月２５日）

結婚記念日古田土勝美君（１１月25日）

創業記念日土屋翁三君（１１月24日）

嚇悼$感‘要,絹ルト渡辺第251地カバナー
ご紹介頂きました川崎南RC会員の渡辺です。

ガバナーの仕事としますと地区大会、地区協議会、

ガバナー月信の発行と公式訪問も大きな仕事の１
つであります◎各クラブにお邪魔してクラブのご

事情をお伺いして相談にのりましたり又、もう１
つの仕事としては今年のRI会長のテーマを皆さ

んにご理解願って、今年の活動に反映して頂く２
つの目的があって参りましたものであります。

先程、会長、幹事さんと会って色々とご懇談致し

ましたのですが、非常に日が浅いにも拘らず色々
の奉仕活動が行われており立派な会員増強も盛ん

であり色々お伺いして感銘を深くした次第でご座

居ます。ところでロータリーの勉強をして行く訳
ですが、手続要覧の第１ページに管理に関する定

款及び手続上の制限はロータリーの根本的かつ類の
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ない特徴を保持する為に必要な最少限度に留められ

ている。このような規定内にあっては特に地方的

実情に於て国際RCの方針を解釈し実行するに当

り最大の融通性を認めるものであ．ると述べられて

おります。これは何を言っているかと考えますと

１つは１業種１会員であり２つにはお互に主催権

を持った管理者であると言う事であります。この

２つのものがある為に我々はこの例会に於てもＲ

Ｃの活動におきましても管理者は孤独でありまし
て、会社でも家庭でも相談できないものが沢山あ

りますが、ロータリーではこの様な事を色々と相

談しても一向に差支えないと言う特徴があります

からこそこの76年間に１５６か国90万人もの会員が

あり今後も発展し続けている一番大きな特徴であ

ります。５つ目としましてそのRCの中に奉仕す
る為に知り合いを広める事。要するに親睦と友情

を重ねながら奉仕すると言う特徴があると私は思
います。人類が発展し世の中が複雑になればなる

程持って生れた他人に対する思いやり他人の立場

を考えると言う事が段々と重要になっているので

す。そこで我々は親睦を重ねながら奉仕し、又奉

仕活動を続けているうちに親睦を増すと言う相乗

関係が作用するからこそロータリークラブがどん
どんと大きく発展して行くのではないかと思いま

す。私としてはこの３つがロータリークラブの根

本的かつ類のない一つの条件ではないかと思いま

す。この３つの条件を満す限りに於ては、後は最

大の融通性を認めるとありますから各々クラブで
は特徴を十分に発揮して頂く事がよいのでしょう。

ですから私はこの地区に於ける組識を考えました。

そこで私はこの地区にはなるべく大勢の方にご参

加願って各クラブから１名ずつ委員の方を頂きま

して又地区役員、分区代理さんにお願い致しまし
てこの方針でやろうと思っておりましたが、地区

の組識は各々地区によってクラブ奉仕はクラブで

やるものであるから無いし又分区代理も置かない

ところもあります．その根本の原因は各クラブに

淌動の根源がございまして地区の組識はどちらに
しましても皆さんのクラブ”の行動や活動を助ける

為に横の連絡をする為にある組識でありまして、

又RIにしましても連合体でありまして決してＲ

Ｉは皆さんの上にあるものでもなければ、地区の

組織も各クラブの上にあるものではご座居ません
のであくまでも活動の根源は各クラブ或いはそれ

を構成している所の１ロータリアンの活動が根本

でありましてそこに１つ大きなロータリークラブ

の特徴があるのではないかと思います。クラブに

はシカゴのように600人位の大きなRCや、又昨日

出来たクラブもありますが、そのクラブの間には
上下の差はなく、かつロータリアン個人にも差が

なく皆平等であります。次にRI会長のテーマ

ですが各クラブは孤立するのではなく又自分達だ

けで満足するのでなく地域に密着した活動をして

頂きたいと言う事です。

<ｽﾏｨﾙﾎ”哀〉?■委員長石渡英二郎君
渡辺君（第259地区ガバナー）一年間よろしくお

願いします。貴クラブの御発展を祈ります。

鹿島君（第六分区代理）本日公式訪問ですのでよ
ろしくお願い申し上げます。

丸茂君（綾瀬）お世話になります。

星君（大和）渡辺ガバナー殿、第６分区代理殿、

本日は誠に有難う御座居ます。
,｣､栗君（大和）久しぶりです。小生カゼをひき声

がおかしいですが皆様もお気を付け下さい。

小森君（大和）お邪魔します。よろしく願います。

会長、副会長、幹事、本日はガバナー、第６分区

代理にお越し頂きまして有難う御座居ます。
お陰様で素晴らしい例会になりました。

猪熊君、皆さん（タバコ）はやめましょう。山中

さんと約束し今日で何と５日間タバコを口

にしていません。
土屋君、創業27年目に入ります。益々頑張りますｂ

布施君、４９才の誕生を祝って頂き有難う御座居ます。

古田士君、結婚記念日祝っていただき有難うござ
いました。

へ

へ

訂正第171号裏面の２個所と挿入１字
①左側上から21行目…定款の(D)を…定款の(b)に
②同じく３１行目…救助的を…救仙的に訂正下さい。
⑤スマイルの松本（三）の次に君を挿入する。


